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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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副 会 長
副 会 長
書 記
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第24代  京都部部長　島田 博司
　京都ウエストクラブの島田です。この度、このような貴クラブのブリテンに原稿依頼
をいただき、大変光栄に思うことと同時に、私が部長公式訪問に寄せていただいたあの
緊張感を思い出し、大変懐かしい気持ちがよみがえってまいりました。原稿表題が「第
30期京都部輩出クラブに期待すること」ということですが、私が第24期でしたので、
もう6期も過ぎたんだと思う気持ちと、まだ6期しかたっていないのかという気持ちが
入り混じった変な感覚です。今から思うと、立候補ではなく、クラブの中から推薦され
て部長になったものですから、初めはなかなか自分の中でのモチベーションが上がらず、
何をしたらよいのか？どうしたら自分の中の士気が上がるのか？また京都部が盛り上が
るのか…、っと気持ちが迷走していましたが、優秀な三役さんを選んだおかげで、何か
テーマを決めて取り組もうということになり、広報に力を入れることそして、衰退する
クラブにもう一度奮起してもらい、今よりも上に、という思いで、「限界を超えろ」と
いう部長主題でスタートし、SDGsや地域活性化、広報、そして限界を超えろのテーマ
に沿って、ワイズデーにおいて、三条商店でのギネス世界記録に挑戦！にたどり着きま
した。 京都部のすべてのクラブにお手伝いしていただき、見事にギネス世界記録を更新
したわけですが、ラジオに出演させていただきワイズのことを広報できたことや、当日
の模様を新聞やニュース番組にて取り上げていただいたこと、また当日には2,000人以
上の方が三条商店街にお集まりいただいたことが大変うれしかったです。あのやぐらか
ら見たギネスに挑戦する参加者が列をなして並ぶ光景は今もこの目に焼き付いていま
す。そして今度は、今期から嵐山東公園へと場所を移して開催を予定していたYMCAチャ
リティランの開催要項と、ギネス世界記録達成のお礼を、京都新聞のカラー刷りでの広
告計画へとつながるわけですが、2月末から徐々にコロナ感染患者が増えだし、チャリ
ティラン の中止、新聞広告掲載ももちろん中止。そして区の方針でその期のクラブ表彰
がすべて中止と、京都部が独占していたであろう表彰が中止となったことは、最後まで
反対していた京都部部長としての私の力不足ですし、大変後悔の残る結果となり、期の
半分近くがリアルで話し合える場がなくなったことは大変残念なことでした。1,200人
の方が密で記録に挑戦していたことが、当時思うと奇跡のような1日でした。
　貴クラブに期待することは、何かテーマをもって、京都部がひとつになれるような期
にしていただき、最後には達成感をもって悔いのない1年間にしていただきたいと思い
ます。パレスクラブの皆様、1年間どうぞよろしくお願いします。

KYOTO PALACE
The service club of the YMCA Affiliated with the international association of 
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ2月第一例会
ニコニコ2月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド1月

累計

5,000円
14,000円
157,500円
53,670円

1,416,709円
2,572円
22,072円

66名
1名
2名
4名
2名
48名
76%

2月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

2月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  44名
  1名
  1名
  5名
  2名
  0名

  35名
  0名
  0名
 1名
  0名
  1名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

第 3 0期京都部輩出クラブに
期待すること

神は、おくびょうの霊ではなく、力と愛と
思慮分別の霊をわたしたちにくださったのです。CS (Community Service)



2 月  第 一 例 会【T O F例会】

2 月  第 二 例 会

02-12  wed.第1271回 京都YMCA三条本館 豊福 火水成

02-26  wed.第1272回 ホテルオークラ京都 岡見 紫

　7名のゲストも交え54名の参席となった2月第二例会。本日は世界的イジメ撲滅運動の「ピンクシャツデー」
なので、多くの方がピンクを取り入れた装いだ。諸報告の後は新たに3名の仲間の入会式であった。まず大野嘉
宏ワイズご紹介の、元Tobeクラブで25～6年活躍されてた伊藤剛氏。『やっぱり剛さんか。』回状でお名前を見
た時の予想通りだ。新人とはいえ大ベテラン！二番手は大橋ワイズご紹介の守本一平氏。お仕事はSEとのこと
だが、心機一転、活躍の場も色々作ろうという前向きな入会との事。日本舞踊がご趣味だなんて素敵！最後は川
田ワイズご紹介の熊野りんさん。自動車会社を経営の傍ら昨冬飲食業も始められたらしい。新たな学びと色々な
方との交流や奉仕活動を楽しみながら頑張りたいという魅力的な女性。子育ても頑張っておられるらしい。これ
で今期入会者は11名。会食後は坪内ワイズ、高木ワイズ、堀尾ワイズ、豊福ワイズのメンバースピーチ。4名と
も地に足をつけてお仕事を頑張ってこられた事が伺える素晴らしいスピーチだったが、堀尾ワイズの骨折話が1
番沸いたかも。終わりがけにラオスのYMCAホテル学校設立の正式な調印がされたとの朗報も大野嘉宏ワイズ
よりあり、実り多い例会であった。

　2月第一例会はTOF（タイムオブファスト）例会でした。TOF例会とは、例会の食事を抜いたり、質素な食事
にしたりして、その費用を献金する活動です。TOFは「Time of Fast（断食のとき）」の略で、「世界中の飢餓に
苦しむ人々を支援することを目的」としていることを隠塚CS委員長が丁寧にお話しされ、個人でできる事、パ
レスクラブでできる事の呼びかけをなさいました。ゲストスピーカーには「NPO法人 日本もったいない食品セ
ンター」代表理事、高津博司様を迎え、「フードロス削減への取組み」についてお話しをいただきました。主に
食品ロスの削減と生活困窮者の支援の2本を柱に活動されており、事業系廃棄食品だけで年間260万トンもの食
べられる食品が廃棄されている現実を改めて考えるきっかけになりました。NPOの活動も善意の押し付けでは
なく、持続可能な慈善事業を目指しておられることに非常に感銘をうけ、自身の活動上の教訓にもなりました。
また、個人相手は情報発信を行い「知ってもらうこと」と、「地道に継続すること」が重要であるとのお話しに
も勇気をいただきました。本日は1時間の例会で、ゲストスピーカーのお話もTOF例会にとてもマッチした深い
テーマだったと感じました。



黒田 晃代新人メンバー紹介 新人メンバー紹介

　今期からパレスクラブ
に入会させていただきま
した、黒田晃代と申しま
す。仕事は税理士をして
おります。プライベート
では、ビール・犬（とく
に柴犬）と姪っ子たちを
こよなく愛する日々を過
ごしております。この度、

たまたま姉に同行したある会で大野嘉宏ワイズにお
誘いいただき、その後、新納ワイズにパレスのこと
を色々と教えていただきながら、入会させていただ
くことを決めました。まだクラブの仕組みなど分か
らないことばかりですが、皆さま方から多くのこと
を学び、自ら成長し、パレスクラブに貢献できるよ
うに過ごしていきたいと思っております。どうぞ、
よろしくお願い申し上げます。

向田 公美子

今期からパレスに入会させ
ていただきました、向田公
美子と申します。美容形成
外科、皮膚科クリニックを
京都で3院開業しておりま
す。ラオス友好協会の理事
として、大野ワイズを初め、
パレスのメンバーの方々と
はラオスの象祭りやラオス

政府からの来客の際に交流をさせていただいておりま
した。その仲間から、パレスでの活動をいつも耳にし
ておりましたので、今回こちらでもYMCAの精神で
ご協力し、自己研鑽に励もうと考えておりますので、
よろしくお願いします。

京都YMCAチャリティバザー 02-09  sun. 京都YMCA三条本館 米増 貴雄

　パレスでは最近恒例になりつつある「綿菓子」の出店です。
今期は和敬学園の地蔵盆、オータムフェスタ、に続き3回目
となります。川上委員長、安田光一副委員長を筆頭に作って
いきますが、かなり手馴れていて、おおきな綿菓子が出来上
がります。ここで登場、江本ワイズ！はじめは慣れない手つ
きで作っていましたが、すぐに習得。貴重な綿菓子職人がま
た1人増えました。ほとんどの子供たちが吸い寄せられるよ
うに、笑顔で綿菓子コーナーに集まっていたことがとても印
象的でした。最後は加藤総主事も綿菓子作りに挑戦！スーツ
に光る糸を沢山つけながら、笑顔で作られていました。バザー
も森田ワイズが大活躍！品出しや値決めに大忙し。バザー開
店に行列ができるとは驚きでした。参加されたメンバーの皆
様、お疲れ様でした。

京都部ＣＳチャリティボウリング 02-16  sun. MKボウル上賀茂 福井 正太

　今期のチャリティボウリングは13クラブ、総勢163名の参
加で開催されました。パレスメンバーからは10名、和敬学園
からは生徒16名、先生6 名の計32名の参加です。ゲーム内
容は2ゲームの合計得点で競うクラブ対抗と個人賞を狙うと
いうもの。衰えた筋肉で頑張るメンバーをよそに和敬学園の
生徒さん、先生が楽しそうで、パレスクラブメンバーとして
心地よかったです。数年前までボウルを持てなかった生徒さ
んが今年は頑張って投球している姿を見ると成長を感じ、と
ても嬉しく思いました。最後のイベント、会長によるクラブ
対抗一投勝負トーナメントゲームでは決勝戦まで進みました
が、1ピン差で敗北。クラブ対抗も敗北。悔しい結果になり
ましたが、個人賞では園長先生をはじめ、生徒さんも景品を
10個ほど獲得し、大盛り上がりでした。今回のチャリティボ
ウリング、和敬学園の先生、生徒が協力し、喜びあい、とても楽しい雰囲気でのボウリングだったと思います。次
回は練習してから挑み、クラブ優勝を狙います！隠塚CS委員長、服部PR委員長、参加のメンバーの皆様お疲れ様
でした。
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京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長  杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員  尾崎 明子　小森 由子　高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治　山田 史織

今後の予定
03 - 01 Sat.-02 Sun.
03 - 09 Sun.
03 - 12 Wed.
03 - 20 Thu.
03 - 26 Wed.

2月役員会議事録

March
3

8  石原 正也　 8  安田 久理人
17  福井 正太　25  上野山 由紀

Happy Birthday!

Happy Anniversary

私 の 宝 物

詳しくは下記URLか、二次元コードを読み取ってご覧ください。
https://kyotoymca.or.jp/english/?p=2586

　　

神田 行宏

お申込み・お問合せ　　education@kyotoymca.org
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第１号議案    4 月第一例会の件【承認】
第２号議案　 4 月第二例会 (TOS ファンド例会 ) の件【承認】
第３号議案　 和敬学園生、職員の例会招待および奨学金贈呈の件【承認】
第４号議案　 新入会員の件【承認】
第５号議案　 委員会配属の件【承認】
第６号議案　 慶弔金拠出の件【承認】
第７号議案　 京都部第 30 期キャビネットの件【承認】
第８号議案　 京都部部会実行委員会の組織表の件【承認】
第９号議案　 アジア大会負担金の件【承認】
第 10 号議案   第 18 回京都 YMCA インターナショナルチャリティラン
　　　　　　  実行委員選出の件【承認】
第 11 号議案   維持会員の件【承認】
第 12 号議案   2024-2025 リトセンチャリティゴルフ大会の件

　　　The Y cup
リーダー活動感謝会
3月第一例会
京都部リトセンチャリティゴルフ
3月第二例会(トスファンド)

4月からの英語プログラム申込み

第 2回京都部 EMC懇談会 02-27  thu. フォーチュンガーデン京都 服部 洋典

今期に入会しました神田です。私の宝物は「ノートカバー」です。このノートカバーは、私
が初めてプランナーになった時に上司から貰ったものです。その方は4歳年上でしたがすで
に責任者をされており、カッコよくて、優しくて本当に憧れの男性プランナーでした。私は
その上司の様になりたくて、彼の真似ばかりして周りから「似てきたね」と言われて喜んで
いました。ある日、上司から「これやるわ」と新しいノートカバーを貰った時「一生使います！」
と伝えて今も大切に使っています。それから14年が経ち、上司と再会して「まだこれ使っ
てますよ」と伝えたら「まだ使ってんの？これ買ったけど使いにくかったからあげてん(笑)」
と言われましたが、今でも私の宝物です。

　600名を目指す今期京都部。残り3カ月のスパートをかけるため、2回目のEMC懇談会が
開催されました。西日本区においてこの10年、メンバー数を伸ばしているのは京都部だけ
です。なぜ京都部だけ伸びているのか。やはり、大野嘉宏ワイズがスピーチでも語られました、
「親睦」を重視しているから。まずは自分達が親睦から成長し、その余力をもって奉仕に繋
げる。この精神に共感して京都部が伸びているのだと思います。参加した98名が、この想
いをクラブに持ち帰り、さらにクラブ活動が活性化するといいですね。
　懇親会では、各クラブからEMCスピーチが行なわれました。我がパレスクラブからは、
入会1ヶ月の黒田ワイズが堂々とスピーチ。素晴らしかったです。今後のご活躍も期待でき
ますね！以上、現場からでした。

初めてチャレンジする方も、もう一度学んでみたいと言う方も
ぜひ一度京都 YMCA 英会話をお試しください！
ご不明な点・クラスのご相談などお気軽にお問合せください。

3  安田 久理人・麗子　 6  大下 久弥・潤子
1 3  川上 孝司・ひで子　20  大橋 芳夫・晶子
22  井上 均・有子

この春から、YMCAではじめてみませんか？


